

Les partis politiques uruguayens préparent la campagne électorale du deuxième tour des élections générales



Montevideo, 31 octobre (RHC-Telesur) Les partis politiques de l'Uruguay ont commencé à organiser leur campagne électorale en vue du deuxième tour des élections générales.

Les sondages donnent Tabaré Vázquez et le Front Large en tête du deuxième tour, mais les spécialistes ont invité la population à rester vigilante face aux sondages, dont les pronostics n'ont pas été confirmés lors du premier tour.

Le 26 octobre dernier, le Front Large, qui gouverne ce pays sud-américain, a obtenu près de 48% des suffrages, le Parti National a rassemblé 30,9% des voix et le Parti Colorado 12,9%.



Radio Habana Cuba